



Le Saint-Siège

**DISCOURS DU PAPE JEAN PAUL II
À UN GROUPE DE JEUNES
DE L'ACTION CATHOLIQUE ITALIENNE**

Vendredi 19 décembre 2003

Très chers jeunes garçons et filles de l'Action catholique italienne!

Cette année aussi vous êtes venus me rendre visite à l'occasion du saint Noël: je vous remercie de votre visite que j'apprécie. Je salue chacun de vous avec une grande affection, ainsi que la Présidente nationale de votre Association et l'Assistant général. Vous représentez ici tous vos amis de l'Action catholique des jeunes, à qui j'adresse mon salut le plus cordial.

Il ne manque plus que quelques jours avant la fête de Noël, cette grande fête qui nous rappelle la naissance de Jésus. Il y a deux mille ans, il est venu dans le monde pour sauver l'humanité tout entière, et il vient constamment nous rendre visite. Que la Madone, qui lui a donné le jour à Bethléem, vous aide à l'accueillir avec générosité. Le Christ apporte le don de la paix. Chers jeunes, je vous demande de vous faire les messagers de sa paix dans vos familles et parmi les jeunes de votre âge.

En rentrant chez vous, apportez mes vœux de Noël également à vos proches, et n'oubliez pas de prier pour le Pape.

Je vous bénis de tout coeur!